

# Das Präventionsgesetz - Bundesgesundheitsministerium

27.10.2018 10:49

*Von Bernd Wolfgang Meyer*

<https://www.bundesgesundheitsministerium.de/service/begriffe-von-a-z/p/praeventionsgesetz.html>

Typisch dieser Staat der Proklamationen und gegensätzlichen Handlungen.

Nicht präventiv wird hier gehandelt, sondern Diagnostik wird als unabänderliche Grundlage des Gesetzes angenommen, therapiert zu werden. Es geht nicht darum, das Volk mittels Aufklärung vor Krankheit zu schützen, sondern Krankheit als wirtschaftliche Grundlage zu erhalten.

Die Deutsche Gesellschaft für Ernährung, DGE, ist ein staatlicher Wurmfortsatz, der mittels Steuergeldern finanziert wird und ökonomischen Grundsätzen Folge leistet. Die Gesellschaft gibt der Überzeugung Ausdruck, daß Fleisch und Milch gesund sei, wirbt für einen angemessenen Verzehr und warnt gleichzeitig vor gesundheitlichen Schäden bei vorsätzlichem Verzicht.

Die Krankenkassen lehnen nach wie vor reduzierte Prämien für erwiesene (Blutuntersuchung) individuelle Gesundheitsprävention (Fleischverzicht) ab. Stattdessen werden kindische kalistenische Übungen empfohlen.

Der Staat bekämpft alternative Fleischkreationen geradezu fanatisch bis auf das Messer. Qualitätsbezeichnungen werden in hysterischer Reaktion gesetzlich verboten. Fleischalternativen unterliegen nach wie vor, zumindest teilweise, verschärfter Besteuerung.

Der Staat wirbt mit Steuergeldern für gesteigerten Fleischverzehr und mit Gutachten und einseitigen Behauptungen gegen den Vegetarismus.

Der Staat tritt mit Steuergeldern für den Export von lebendem und totem Fleisch ein, die Fleischproduktion zu erhöhen.

Der Staat, das BM Forschung und Bildung, finanziert mit 99,5 Prozent seines Haushalts Tierversuche, die nutzlos und gesundheitsschädigend für den Menschen sind und präsentiert mit einem halbem Prozent (gezwungenermaßen) des Haushalts Placebos in der alternativen in vitro Forschung.

Der Staat bekämpft (nach eigenen Aussagen) die Evolution der multiresistenten Keime mittels Hygieneempfehlungen und fördert gleichzeitig in einem ungeheuren Ausmaß und Umfang (GAP) die Voraussetzungen der Potenzierung des Problems. Eines Problems, das bereits heutzutage mehr tote Menschen produziert, als der weltweite Strassenverkehr zusammen genommen. Einschließlich colorierter

Umweltkatastrophen.

Ein weiteres Gesetz, das in ideologischer Verblendung den Interessen sowohl der Fleischindustrie, als auch der Gesundheitsindustrie verpflichtet ist und das Gegenteil zum Ziel hat, als die Proklamation suggeriert. (Deutsche Umwelthilfe wurde von den Grünen, Trittin, gegründet und wird vom Staat bezahlt, gegen den Staat zu Felde (die Bürger) zu ziehen und zu agieren.

Der Staat sonnt sich in Expertise, Professionalität, Volksverbundenheit, emsiger Tätigkeit und handelt faktisch hinter den Kulissen konträr im absolutem Gegenteil einer offensichtlich existenten kruden Zielsetzung.

Arm ist der, der diesem als Vertretung der Interessen des Volkes firmierendem Staat noch irgendwelchen Glauben schenkt. Genannte Uhrzeiten sollte man sicherheitshalber am Arm verifizieren.